



Nombre de alumnos: Cristhian Arturo Sánchez Díaz

Nombre del profesor: José Elías Martínez

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: problemas socio económicos

Grupo: psicología

Introducción

En este pequeño ensayo hablare un poco sobre sistemas políticos u económicos y daré un poco de mi opinión sobre ellos especialmente del sistema socialista capitalista y del sistema político y económico que llevamos en México. Espero que este ensayo sea de su agrado y muchas gracias por su atención

Sistema economico y social en el que vivimos

México está compuesto económicamente por tres sectores el sector primario secundario y terciario cada uno con una importante función dentro del desarrollo de nuestra economía. El sector primario se encarga de la producción de recursos y materias el sector secundario se encarga de trabajar esas materias y el sector terciario se encarga de que todos podamos tener a nuestra disposición las materias ya trabajadas

Un ejemplo podría ser el proceso en que en un campo se cultiven frutas este sería el sector primario, una empresa compre estas frutas y haga con ellas licuados o. Algún tipo de producto proveniente de estas frutas (sector secundario) y estos productos son vendidos en mercados y centros comerciales (este siendo el sector terciario). Al ser México un país con un gran desarrollo en cuestión de recursos naturales este sería en teoría un gran sistema de producción de bienes pero al ser un país que al menos en mi opinión tiene sus intereses puesto más hacia otros temas dejando de un lado la producción de nuestros recursos naturales y deciden venderlos a otros países, estos trabajándolos ellos, mismos y vendiendónoslo a un precio mucho más caro . Así que al menos en mi opinión tenemos un gran sistema económico pero usado de una muy mal manera.

Socialismo vs capitalismo

El sistema socialista y capitalista son dos sistemas políticos que llevan en un enfrentamiento de idealidades desde hace ya muchos años pero ¿podríamos decir que uno es mejor que otro? ¿Podríamos decir objetivamente que uno es mejor que otro? Al menos para mí estos es subjetivo y para algunos podría ser mejor uno y para otros otro por un lado el sistema socialista se basa en eliminar las diferencias sociales y dejando todo en función de una clase trabajadora y organizada aparentemente sin

un orden económico propio y para el cual deberá crearse uno público y el sistema capitalista es un sistema basado en la privatización de los medios, de producción y la importancia del capital para poder generar riquezas.

Ventajas de vivir en un país capitalista

Al menos para mí me parecería algo bueno la posibilidad de vivir en un país, capitalista ya que en mi opinión tienen un mejor sistema de organización y una mayor posibilidad de generar recursos y por ende mejor calidad de vida pero realmente cuáles son las, ventajas, de vivir en un país, capitalista?

La libertad de mercado es una de las principales ventajas a la hora, de hablar, del, capitalismo, el mercado se rige por la libre competencia de la ley de oferta y, demanda, el intercambio de bienes y recursos se realiza mediante el libre comercio

La intervención estatal es mínima y la mayor parte de los medios, de producción es privada.

La mayor parte de los medios de producción es privada

El covid-19 y la economía

A, día de hoy 17 de julio del año 2020 el mundo está pasando por una pandemia mundial los que nos ha obligado a estar en un confinamiento obligatorio para evitar un mayor número de contagios lo que por ende al casi estar pausada la producción de bienes o a estar en ciertos casos limitada ha tenido un gran impacto en la economía mundial que mientras más se alargue más fuerte podrán ser las repercusiones para poder seguir adelante.

Este podría afectar de tres maneras principalmente ya sea afectando directamente a la producción de los recursos o ya sea por el impacto en los mercados financieros.

Aunque aún no se, sabe que tanto dure la pandemia se espera que se elimine lo antes posible y las repercusiones no sean tan elevadas o al menos puedan, pasarse lo más, pronto posible.